Message de la Bibliothéque inter-institutionnelle de Loisirs

(fr)

Cher lecteurs, cheres lectrices,

Vous recevez ce message dans le cadre des élections du nouveau comité
de gestion de la bibliotheque interinstitutionnelle des loisirs qui aura lieu
lors de la prochaine réunion annuelle générale des lecteurs.

Si vous souhaitez présenter votre candidature a cette élection, veuillez
manifester votre intérét par courriel al'adresse

BiblioLoisirsLux@europarl.europa.eu

avant le lundi 15 septembre en précisant le role pour lequel vous souhaitez
vous présenter (président, vice-président/secrétaire, trésorier).

La liste de candidat(e)s sera publiée par courriel avant la date de la réunion
générale.

Tous les candidats auront la possibilité de se présenter et de dire

quelques mots le jour de la réunion générale.

La date de la réunion générale sera fixée quand la liste des candidats aura
été établie.

Bien cordialement,
La bibliotheque

(en)

Dear readers,

You are receiving this message in the frame of the upcoming elections of a new
Management Committee for the Interinstitutional Leisure Library, which will take
place at the next Annual Readers' General Meeting.

If you would like to stand as a candidate, please send an email

to BiblioLoisirsLux@europarl.europa.eu

before Monday 15 September indicating the role that you would like to apply for
(Chair, Vice-Chair/Secretary, Treasurer).

We will publish the list of candidates by e-mail before the General Meeting.

All candidates will get an opportunity on the day of the General Meeting to
introduce themselves and to say a few words.

The date of the General Meeting will be set once we have the list of candidates.
Kind regards,

The Library



mailto:BiblioLoisirsLux@europarl.europa.eu
mailto:BiblioLoisirsLux@europarl.europa.eu

